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日前，第四届江苏虞山森

林旅游生态观光节暨第
九届常熟宝岩杨梅节正
式拉开帷幕。活动首日，
上海近万名游客慕名前来
赏梅、品梅。

虞山林场有关负责人告
诉记者，虞山之麓面临尚湖

的宝岩，栽种杨梅历史悠

久，现有 10多种杨梅品种。
清康熙二十六年 《常熟县

志》载：“四月中，宝岩杨梅
极盛，游人结队往观，名曰
‘看杨梅’”。这种 “看杨
梅”风俗延续至今。杨梅果
实鲜艳，除水晶杨梅是“玻
璃白”色，白杨梅的果皮底
色为白其上散撒红点外，其
他品种都为红色，有黑红、

紫红、桃红、淡红之别。杨梅
果实汁多，甜酸适度，风味

甘美，含糖及抗坏血酸极
多，营养价值高。果实除供
鲜食外，还是果品加工业的
主要原料之一。据悉，在此
次杨梅节期间，将举行地方
戏曲、文艺展演和“宝岩之
夏”杨梅广场露天电影月等

活动。
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+& 来自长三角 !"个城市的

宣传部长们齐聚一堂!共商长
三角协调发展中宣传报道的
合作联动机制" #! 日!#新华
社$长三角区域宣传部长座谈
会%在上海举行&

本次会议由新华社长三
角新闻采编中心主办!长三角

区域内 !" 个城市的约 "$ 位
宣传部长'外宣办主任以及江
浙沪重点城市的宣传部长与
会!就长三角区域传播和公共
形象展示话题! 展开热烈讨
论!探讨形成交流沟通机制"

成立于 %$$& 年 ' 月的新

华社长三角新闻采编中心是
新华社第一个跨区域报道的
常设机构!由新华社江浙沪三
个分社'上海证券报'现代快
报'现代金报和�望东方周刊
联合派出记者组建!目前年发
稿约千条"

中国区域经济发展正在
成为海外内关注的热点"在新
华社长三角采编中心对长三

角相关问题的约 &$$ 份问卷
中!受访者表示对长三角(关
注%(十分关注%的占 (&)*&+&

平面媒体'电视媒体'网络媒
体对区域新闻的关注度在不

断提高!纷纷将区域新闻作为
经常性报道&

新华社副总编辑夏林说!

新华社长三角新闻采编中心
是新华社整合资源!加大区域
报道力度的新尝试!长三角媒
体高度发达!在区域报道中形

成合力可以实现多方共赢&

长三角城市的宣传部长们
认为! 长三角区域规划已经成
为国家战略! 区域协调发展已
由地方要求上升为国家意志!

如何做好整体区域形象的传播
比以往任何时候都更为重要&

国家对长三角地区的发
展历来高度重视& & 月中旬!

国务院总理温家宝亲自主持
召开江浙沪三省市党政领导
参加的座谈会!商讨长三角地
区协调发展&

%$$& 年! 区域规划首次

成为国民经济和社会发展第
十一个五年规划的一部分!长
三角率先成为(十一五%区域
规划的试点!长三角改革开放
和经济社会发展上升到国家
层面加以研究和推进&
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“高速公路上的车子，
每天都排队？”这是让很

多人都难以相信的事情，
但是，在南京机场高速公
路上，早晚高峰时段，车
辆排队的情况却每天都
在上演。
“设计流量只有 4.8

万辆，但现在每天的车流

量都在 8万辆左右，这样
超负荷的车流量，高速公
路怎么能快得起来？”昨天
上午 8点多钟，记者坐上
了机场高速交警大队的警
车，驾驶车辆的交警这样

告诉记者。驶过双桥门立
交后，路上车子顿时多了
起来，车速也迅速下降至
60公里/小时左右。继续
往前，驶上高速公路后，车
流量更大，前后两车的距
离只能保持在五六米的样

子，为了保持安全距离，车
速不得不一降再降，一直
到了 40公里 /小时，之
后，警车就以这样的速度
一路前行，车流量很大，但
车子时速基本都保持在
50公里上下，最快时也不

过70公里。
而到了翠屏山匝道附

近!车速再次下降!车辆开
始排队!记者发现很多车

子都是大型的班车 & 交
警告诉记者 ! 机场高速
公路翠屏山匝道路段存
在早晚高峰现象 ! 早高
峰时段为早上 ! 点 "# 分
至 $ 点 %# 分左右! 晚高
峰则在下午 & 点 %# 分至

" 点 %# 分之间 & 在这两
个时间段内!车速很难提
高!以至于出现了(高速难
高速%的怪现象&
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昨天，在上海举行的百思
买与五星合资一周年的见面

会上，新的百思买集团亚洲区
领导团队首次在全国媒体面
前亮相。百思买亚太区副总

裁、五星电器董事长兼总裁汪
建国表示，合资一年来五星
电器发生了一些质变，五星
要打造独有的商业模式 ，目
前正在筹划“未来店”，五星
还计划投资亿元兴建三大物
流中心。

百思买亚太区副总裁、五

星电器董事长兼总裁汪建国
表示，五星彻底摒弃了过去浮
躁急功近利式的发展模式，选

择在企业的目标区域内精耕
细作，在几大家电连锁中，五
星率先关闭了一些 “流血门
店”，同时更加注重单店运营
质量的提升。

据了解，2007年五星的
新开店多以大店为主，选址也

多在省会城市的核心商圈。未
来的市场趋势将是两极分化，
旗舰店和核心大店的销售额

会占到整个市场的 60%左
右，这种整合趋势需要企业加

快旗舰店和核心大店的发展。
五星电器吸收了百思买

“以顾客为中心”的理念，在
五星的卖场实行了 “家电顾
问”的营销新模式。在此基础
上，五星电器总裁汪建国表
示，五星将创造独有的商业模

式，百思买和五星已经专门成
立了未来店的研究团队，正在
设计和规划五星的新型卖场。

同时，五星另一大型战略
性项目也即将启动：投资亿元
建三大物流中心。三大物流中
心拟建在南京、苏州和杭州地

区，预计总面积在8万平方米
左右，计划 2008年建成投入
使用。三大物流中心将覆盖五
星在江苏、浙江、安徽的所有
门店以及未来百思买和五星
在这些地区所开的门店。 同
时，五星还计划在山东等地区

再建几个类似的大型物流基
地，逐步建立起全国范围内的
物流连锁。 &)<= >?
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1990年，22岁的李建结
识了年仅18岁的陈芬。在度

过两年的美好时光，感情成熟
后，两人决定结婚，李建入赘
陈家。1992年，双方举行了婚
礼。但是两人婚后争吵不断，
恋爱时的幸福感荡然无存。
1992年5月，陈芬生下了一
个女儿。

1998年，夫妻两人赴上
海寻找创业机会。他们租下房
屋，开了一家旅馆。他们抱着

在上海这个大城市干一番
事业、挣一笔钱的愿望，苦
心经营，实打实干，生活渐
渐有了起色。然而有了钱
后，李建在这个花花世界渐
渐把持不住自己，开始染上
了吸毒的恶习。

几年下来，夫妻两人的生
活已是困苦不堪。他们的财产
犹如点燃的香烟迅速消耗殆
尽，旅馆的经营也难以为继。

最后，终因无法缴纳租金，两
人事业的起点———旅馆被迫
关闭。

2006年 4月，李建因吸
毒被上海市公安局普陀分局
强制戒毒六个月，期限届满后
又决定延长六个月。李建不在

身边，陈芬过了一段相对安稳
的日子。想到李建的种种过
错，担心李建强制戒毒期满后

会打扰自己的平静生活，陈芬
决定与李建离婚。

2007年 1月 16日，陈芬
一纸诉状，将李建诉至吴江市
人民法院，以李建吸毒破坏家
庭基础，夫妻感情已破裂为
由，要求解除与李建的婚姻关
系，女儿由陈芬抚养，李建每
月支付抚养费300元。

由于李建当时正在大丰
市一农场接受强制戒毒，不能
到庭，办案的严法官当即赶赴
大丰市与李建见面谈话。在谈
话中，李建对自己误入歧途感
到非常后悔，决心痛改前非。

严法官又来到陈芬的家

进行调解。他首先转达了李建
痛改前非，重新做人的决心，
并且向陈芬解释两人如果离
婚，破碎的家庭会给女儿带来
不利的影响。

经过劝解，陈芬渐渐想通
了。近日，严法官在大丰市农

场开庭审理了此案，在充分听
取了当事人双方的意见后，依
照《中华人民共和国婚姻法》
规定，判决原告陈芬不准与被
告李建离婚。判决后，双方均
没有提出上诉。
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正是因为机场高速不

“高速”，引起了相关部
门高度重视。此外，加上
江宁经济持续的高速发
展，为了方便市区和江宁
区的车辆来往，有关部门
提出了在机场高速公路
秦淮西路附近，也就是机

场高速公路 2公里处增
加匝道的想法。

据介绍，1997年机场
高速刚刚开通的时候，这

条路上的车流量非常小，
根本没有交通高峰与平峰
的区别，车辆上路时速至
少在120公里。有关部门
介绍说，1997年到 2002
年，江宁翠屏山互通设立
了收费站，每辆轿车收费

10元，当时的日流量仅有
100多辆，即使到了 2002
年，每天从翠屏山互通去
江宁的车子才 200多辆，
2002年12月份，为了发
展江宁经济，有关部门把
该收费站撤销了，车流量

一下子飞涨起来。至2005
年，该互通日交通流量已
经达到了2万余辆。而到
现在，该互通的日流量已
经激增至5万辆左右。

在交通流量逐渐增大
的同时，江宁区作为一个

商业服务配套齐全、交通
便利、环境优美的新型住
宅社区和南京都市圈的
商业副中心，又迫切希望
在交通资源上得到极大
满足。正是在这种情况
下，有关部门提出增加匝

道的想法，希望以此缓解
机场高速拥堵现状，并为
江宁经济的进一步发展
提供支持。
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但是，增建匝道的想

法引起了交通管理专家
的关注。东南大学交通
学院一位专家表示，从
机场高速公路的设计规
划和现状来看，主要承
担了三大功能。

首先是南京禄口国

际机场的重要配套设
施，需要具有直达、快速
和可靠的交通功能，因
而首要功能应该是服务
于禄口国际机场。

其次，宁杭高速二期
未建成之前，南京往溧

阳、宜兴以及浙江方向
的交通联系需要通过机
场高速连接宁杭高速；

长江以北地区往浙江
方向的交通联系，也需
要通过该高速联系二
桥、三桥和宁杭高速。
因此，服务高速公路网
流量转换是第二个功
能。最后就是服务于江

宁新城区。
随着车流量的不断

增长，对不同的服务功
能就应该有所区分。如
果要在 2公里段增建匝
道，那机场高速公路的
“快速”功能就被破坏

了。这样就弱化了机场
高速的首要功能，对服
务城市的功能反而增
强了，这有悖于机场高
速是南京市区与机场

唯一专用快速通道的
道路属性，必将影响到
禄口国际机场在长三
角地区的航空地位，从
而影响到地区竞争力
的进一步提升。

没有收费站，增建匝

道，这两个手段的同时运
用，将直接吸引更多的车

流量前往机场高速公路，
因此，最终，将导致高速
公路更加“慢速”。
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据交管部门分析，此

前翠屏山互通的收费站
撤销以后，免费出行的通
道就吸引了成千上万的
车流量。如今，如果在秦
淮西路上再增加一个免
费通道，刚好是在机场高
速 2公里处，也就是江

宁区和雨花台区的交界
处，那必将吸引至少万余
辆的车流量上来，在目前
实际流量已经远远超过
设计流量的前提下，路段
拥堵将是必然。

交管部门表示，按照

《公路工程技术标准》的
有关规定，两个互通之间
的间距一般不得小于 4
公里。而在机场高速公
路上，目前在连接线上已
经有了一个花神庙互通，
如果再在秦淮西路上建

匝道的话，两个匝道的距
离仅有 2公里左右，违
反了这一标准。

一线执勤交警也表
示，在秦淮西路上增设匝
道后，有可能增加一个事
故黑点。因为这两条道

路两旁都是人口居住密
度比较大的社区，而且人
员成分比较复杂。匝道
一旦开通，此路段将成为
开放式交通。交管部门
将没法控制行人、非机动
车、摩托车、农用车等进

入高速公路，给交通安全
带来很大的隐患。
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&)( 南京市鼓楼区
昨天对机关干部言行作出规

定：不该说的不说；在特定范
围说的不在公开场合说；上
班接听电话不说普通话、上
班抽烟玩游戏、进他人办公
室不敲门等均属违规，在
“文明科室”评比中要扣分。

南京市鼓楼区机关工

委倾听来机关办事的群众
意见，针对机关干部中存在
的实际情况，建立了文明仪
表、文明接待、文明交际、文
明素养、文明环境等5大项
14类具体行为准则，明确
规定上班不准穿拖鞋，接听

电话不准讲方言而要说普
通话，接待来访者不准边接
待边做其他事；办公时间禁
止玩游戏或上网看与工作
没有关系的内容，不准吃零
食，会议室和办公室不准抽
烟；机关干部之间不准随意

传播小道消息、对他人评头
论足，进他人办公室之前要
敲门，不准乱动他人物品，
个人办公桌面要整洁……
为保证这项制度的实行，鼓
楼区把这14大类行为准则
细化为 100分，如有违规

则对照规定扣分。鼓楼区将
聘请群众代表一起监督全
区机关干部执行这些规定
的情况并定期公布。
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